



Vivir Mejor

GOBIERNO
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT ESTADO DE JALISCO
COMUNICADO No. 005

Guadalajara, Jal., a 1° de Agosto de 2012

Reconstruye SCT Puente Río Verde en la Carretera Tepatitlán-Yahualica

- **Los trabajos de obras reportan un avance del 40 por ciento**
- **El Gobierno Federal destinó 25 MDP para estas mejoras**

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes a través del Centro SCT Jalisco avanza en la reconstrucción del Puente Río Verde que se ubica en el kilómetro 32 + 600 de la carretera Tepatitlán-Yahualica, con ello se beneficia a los habitantes de la región Altos Sur de Jalisco, particularmente para los pobladores de Yahualica, Tepatitlán, Cuquío y pueblos circunvecinos.

Por los daños que presentaba el puente y dado el incremento de afluencia vehicular en la carretera Tepatitlán-Yahualica, el Centro SCT Jalisco emprendió la reconstrucción de esta importante infraestructura, mediante la construcción de un nuevo cuerpo con una superestructura de loza de concreto reforzado sobre travesaños metálicos que tendrá dos carriles de circulación y con ello satisfacer la demanda del aforo carretero.

El anterior puente tenía seis décadas de antigüedad, estaba constituido por una armadura metálica que presentaba ya muchos problemas de corrosión, oxidación y piezas deterioradas, además que sólo tenía capacidad para un carril de circulación.

Para los trabajos de reconstrucción, el Gobierno Federal destinó 25 millones de pesos. Actualmente se puede apreciar un avance físico del 40 por ciento en los trabajos de obra y se estima que queden concluidos a finales del presente año.

Con estas acciones, el Gobierno Federal, a través de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, reitera su compromiso de modernizar y ampliar la infraestructura carretera para sembrar la semilla de un México próspero.

--oo0oo--